

Ngounié/Département de Tsamba-Magotsi/Fougamou/Oeuvre de bienfaisance Des médicaments et des kits alimentaires pour le centre médical

C.G.K

Libreville/Gabon

C'est un geste du ministre d'Etat Guy-Bertrand Mapangou, de passage, il y a quelques jours, dans cette localité.

LE ministre d'Etat Guy-Bertrand Mapangou, a profité de son récent séjour à Fougamou pour remettre un lot de médicaments et des kits alimentaires au centre médical de cette localité de la province de la Ngounié.

« Lors d'un de mes passages ici à Fougamou, j'avais été approché par les responsables du centre médical, qui m'avaient fait part d'un certain nombre de besoins pour le bon fonctionnement de votre structure sanitaire. Je n'avais pas oublié. Sauf que la calebasse n'était pas encore pleine. Ma présence ici, aujourd'hui, est pour vous dire que j'ai pu trouver quelque chose. Vous avez là : un lit pour les accouchements et plusieurs cartons contenant des médicaments comme Spasfon, Bétadine, Quinimax, Baneocin... et du matériel pour les soins : ten-



Photo : Kouliga

Geste symbolique de remise du lot de médicaments au centre médical de Fougamou.



Photo : Kouliga

Vue de l'ensemble des produits offerts par le ministre Mapangou.

siomètres électroniques omron, microcuvettes hémocues, thermomètres, boîtes de petite chirurgie, tests vikia malaria, tests bio nexia acg urine, seringues, coton hydrophile, gants d'examen, pansements adhésifs et hypoallergiques, sets de suture, etc.). A vous maintenant d'en faire un bon usage. Et comme c'est la nouvelle année, j'ai aussi pensé, en guise de cerise sur le gâteau, à associer, à ce don, des kits alimentaires et des couches pour bébés. Ils sont destinés respectivement aux malades internés et aux femmes qui ont de nouveau-nés», a dé-



Photo : Kouliga

Le don au centre médical de Fougamou a été remis en présence notamment des chefs de quartiers.

claré le donateur. Très satisfait, au nom du personnel, le Dr Mbikou, en sa qualité de médecin-chef, a tressé des lauriers au ministre d'Etat Mapangou, pour ce geste louable et inestimable apportant un léger soulagement aux besoins ressentis par ce centre médical qui respire fièrement sa modestie. « Monsieur le ministre d'Etat, soyez-en remercié pour ce geste que vous venez de poser. Merci pour les médicaments. Merci également pour les kits alimentaires destinés à nos malades et à nos parturientes. Soyez-en rassuré, cependant, que nous ferons une gestion parcimonieuse de tout cela. Vivement que cet acte en appelle d'autres. Car le centre médical de Fougamou, le seul dans les environs, est avant tout au service de la santé des populations de Tsamba-Magotsi, nos parents», a déclaré le médecin-chef. Notons que plusieurs autorités administratives locales ont pris part à cette cérémonie, qui s'est déroulée dans l'enceinte dudit établissement sanitaire.

Haut-Ogooué/Département de la Sébé-Brikolo/Okondja/Loisirs Satisfaction après la kermesse annuelle

L.O.M

Okondja/Gabon

COMME de tradition depuis plus de 17 ans, la commune d'Okondja était en fête, dernièrement, à l'occasion de la kermesse organisée par le ministre Mathias Otounga Ossibadjou, au bénéfice des tout-petits du chef-lieu du département de la Sébé-Brikolo. Divers jeux étaient au programme de cette édition 2018 : bras de fer, concours de danse et de jonglage d'un ballon de football, choix d'un prix avec le visage bandé, jeux de bougies et du miroir, etc. Il faut dire qu'au-delà des prix mis en jeu, l'essentiel pour les uns et les autres était de participer à de véritables moments de divertissement, de partage et de renforcement de la cohésion entre les fils et filles de cette contrée du sud-est du Gabon, auxquels se sont joints la notabilité et le gotha administratif de la commune d'Okondja. La satisfaction était totale lorsque chaque bénéficiaire de cette kermesse qui a lieu chaque année au mois de janvier, récupérait son présent. «Je suis content de repartir à la maison avec un piano que je n'espérais avoir à la kermesse. Chaque jour, je vais m'exercer à le manipuler », a dit Joël; un jeune gagnant.



Photo : D.R

Le couple Mathias Otounga Ossibadjou admirant les prouesses des bambins.



Photo : D.R

Un enfant choisissant son cadeau le visage bandé.



Photo : D.R

Une phase du concours de jonglage d'un ballon de football.



Photo : D.R

Plusieurs enfants ont participé à ce rendez-vous qui leur est dédié chaque année.

Remerciant l'initiateur pour ces instants offerts à la jeunesse d'Okondja, le petit Eric Odounga s'est réjoui

d'assister pour la première fois à ce rendez-vous : «Je n'avais jamais participé à cette fête car, apprenant à

Moanda, je ne venais ici que pendant les grandes vacances. Ce sont des bons moments et, pour une première

participation, je repars avec un vélo », a-t-il déclaré, tout joyeux. Notons qu'un repas offert

par le couple Otounga Ossibadjou, à Okondja 2, est venu clore cette journée créative.